



Starke Persönlichkeiten auf zwei Rädern

Woydowski GmbH unterstützt Kinder- und Jugendarbeit von Trial-Erlebnis e.V. Köln

Soziales Engagement wird bei der Woydowski GmbH aus Bergisch Gladbach seit jeher großgeschrieben, und das Team um Geschäftsführer Ron Woydowski spendet regelmäßig für den guten Zweck. Auch in diesem Jahr dürfen sich die Mitarbeiter von Trial-Erlebnis e.V. Köln, einem Zusammenschluss von Sozialarbeitern, -pädagogen und Erziehern, die im Bereich Erlebnispädagogik mit dem Motorrad bzw. Zweirad arbeiten, über einen Spendenscheck von 500 Euro freuen.

"Das Trial-Training fördert nicht nur die Sicherheit im Straßenverkehr, sondern bedeutet für die Kinder auch Selbsterfahrung und Persönlichkeitsentwicklung", weiß Ron Woydowski. "Natürlich mit jeder Menge Spaß und Action."

Seit 1994 widmet sich Trial-Erlebnis e.V. in Köln der Aufgabe, Kinder und Jugendliche mit speziellen Motor- und Fahrrädern an das Geschicklichkeitsfahren im Gelände und Akrobatik auf zwei Rädern heranzuführen. Dabei lernen sie nicht nur, Hindernisse im Gelände, sondern auch im Leben zu überwinden, entwickeln Körperbeherrschung und stärken ihre Konzentration. "Es ist einfach toll, wie sich selbst schüchterne Kinder mutig diesen Herausforderungen stellen", so Ron Woydowski.

Der Heizungs- und Sanitär-Fachmann aus Bergisch Gladbach konnte sich bei der Übergabe des Spendenschecks am Mittwoch mit eigenen Augen davon überzeugen, wieviel Spaß die großen und kleinen Teilnehmer am Trial-Training haben, denn diese brachen gerade zu einem Motorradausflug auf.

Ob Wochenendfahrten und Ferienmaßnahmen in Deutschland, nach Belgien oder Frankreich - das Angebot der Trial-Erlebnisse des Kölner Vereins ist vielseitig und wird ergänzt von regelmäßigen Wettbewerben wie dem Nikolaustrial, bei dem die Teilnehmer ihr erworbenes Können unter Beweis stellen können. "Für Kids und Jugendliche eine tolle Möglichkeit, körperliche Fähigkeiten und ihre Persönlichkeit weiterzuentwickeln", ist Ron Woydowski überzeugt. "Und mit unserer Spende können wir hoffentlich einen kleinen Beitrag zu dieser wertvollen pädagogischen Arbeit leisten."

Weitere Informationen zum sozialen Engagement des Unternehmens sowie zu Photovoltaik Bergisch Gladbach, Solar Bergisch Gladbach oder Sanitär Odenthal sind unter <http://www.woydowski.de> erhältlich.

Pressekontakt

wavepoint e.K.

Frau Claudia Proske
Münsters Gäßchen 16
51375 Leverkusen

wavepoint.de
info@wavepoint.de

Firmenkontakt

Woydowski GmbH

Herr Ron Woydowski
Zum Scheider Feld 23
51467 Bergisch Gladbach

woydowski.de
info@woydowski.de

Seit über 40 Jahren steht die Firma Woydowski für Qualität und Zuverlässigkeit. Nun mehr in der 2. Generation, wird der Betrieb mit 15 Mitarbeitern von Ron Woydowski seit 2001 geführt. Das Unternehmen steht für höchste Zuverlässigkeit rund um Bad und Heizung, wobei die besondere Kompetenz im Bereich Sanierung und Neugestaltung liegt. Der professionelle Kunden- und Wartungsdienst gehört zu den führenden in Deutschland, welches durch zahlreiche Auszeichnungen von Fachpresse und Verbänden bestätigt wurde. Ein weiteres Fachgebiet ist die Installation von Arztpraxen und Kliniken.

Weitere Informationen sind unter www.woydowski.de erhältlich.

Anlage: Bild

